



# 編集後記

★十月は二週続けて台風に見舞われた日本列島。せつかくの休日も行事も吹き飛んでしまったところが多くありました。

「秋まつり」という港合同の中で、二番目に長い催しは、台風の接近が伝えられる中、田中機械ホールをお借りして行うことができました。

今年で三九回目でした。一番長い行事は、一九七〇年、港相互タクシー闘争以来の伝統行事である

「団結もちつき大会」。今でこそ、量も減り、争議組合がない中で、「出張もちつき」はあり

ませんが、私たちにあっては一年を締めくくる大事な行事です。もちつき実行委員会の皆様をはじめとして、若手の皆さんよ力で成功させて下さるようお願いいたします。今年

は十二月九日の土曜日に開催します。集会は午後一時から田中機械支部構内です。

★例年十一月の第一日曜日に開催されている全国労働者総決起集会は今年で二〇回目を迎えました。

関西生コン支部・動労千葉・港合同がよびかけた「国鉄一〇四七名解雇撤回」と「闘う労働組合の全国ネットワークをつ

くろう」と提起した集会です。今年、トランプ大統領が来日する日にあたり、都心はものものしい警備でした。

例年なら日比谷公園の催し広場では、ワイン祭り、菊花展が行われていたのですが、それらは全部中止となっていました。迷惑千万な話。これ程に警備をしなければならぬのですかね。

北朝鮮（朝鮮民主主義人民共和国）への圧力をかける会議。人気のない二人が考える最善の策が、これ（圧力）とは、情けないものです。

選挙での勝利を背景に、

何でも許されると思ったら大間違い。

★大阪府高校ラグビーの大会決勝は十九日に行われます。

新チームになって丁度一年。少ない人数で頑張っている子どもたちに御支援を下さい。

決勝は十九日、長居公園の中にあるキンチョウスタジアムで午前十一時開始。

港合同ホームページ  
<http://www.minatogodo.org/>